

La Maison de la Cerise

Des Gorges du Tarn au Causse du Larzac



Credit : Musée de la Cerise - Vallée du Tarn (Maison de la Cerise)



Au coeur de la vallée du Tarn, à quelques minutes de Millau, venez découvrir les secrets de la cerise, l'"Or Rouge" de Paulhe, 200 ans de traditions et de savoir-faire aveyronnais.

Infos pratiques

Catégorie : À voir

Description

La Maison de la Cerise est installée dans les murs d'une ancienne demeure paysanne, au coeur du village de Paulhe. Elle comporte au rez-de-chaussée un musée consacré à la culture de la cerise à travers les âges et au premier étage une expo-vente de produits régionaux. Cette maison témoigne de l'économie de la Vallée des Gorges du Tarn liée à la culture de "l'or rouge". En juin, juillet et août, randonnées accompagnées dans les cerisiers tous les jeudis à 17h30, suivie d'une dégustation des produits de La Maison de la Cerise. (5 € pour les adultes, gratuites pour les enfants de moins de 15 ans, accessible à partir de 8 ans).

Situation géographique



Toutes les informations pratiques

Informations pratiques

Modes de paiement:

Carte bancaire, Chèque, Espèces

Services:

Boutique, Visites groupes guidées, Visites guidées

Fiche mise à jour par OFFICE DE TOURISME DE MILLAU le 17/11/2025

Contact

Place de l'Escaras

12520 PAULHE

Tél. +33565590098

maison.cerise@orange.fr

<http://maisondelacerise.com/>